

Autorinnen und Autoren

Simon Brombacher, Univ.-Diplom (LMU) in Sozial- und Wirtschaftsgeografie, CAS in Coaching, Supervision & Mediation, war Dozent und Projektleiter am Institut für Soziokulturelle Entwicklung an der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit. Seine Schwerpunkte lagen im Bereich der sozialen Stadt- und Regionalentwicklung sowie partizipativer Planungsprozesse.

Bea Durrer Eggerschwiler, Agronomin ETH und NDS Gemeinde-, Regional- und Stadtentwicklung, ist Dozentin und Projektleiterin am Institut für Soziokulturelle Entwicklung an der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit. Ihre Schwerpunkte liegen in den Bereichen Gemeinde- und Regionalentwicklung, ländliche Räume sowie nachhaltige Entwicklung.

Rebekka Ehret, Ethnologin, Dr. phil I, ist Dozentin und Projektleiterin am Institut für Soziokulturelle Entwicklung an der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit. Ihre Schwerpunkte liegen in den Bereichen Migration und Integration, transkulturelle Kompetenzentwicklung, Intersektionalität und Diversity.

Barbara Emmenegger, Soziologin, ist Dozentin und Projektleiterin am Institut für Soziokulturelle Entwicklung an der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit und leitet dort den Masterstudiengang Gemeinde-, Stadt- und Regionalentwicklung. Ihre Schwerpunkte liegen in den Bereichen Raum- und Stadtsoziologie, Urban Governance, zivilgesellschaftliches Engagement und Partizipation.

Simone Gäumann, Ethnologin, ist wissenschaftliche Mitarbeiterin am Institut für Soziokulturelle Entwicklung an der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit. Ihre Schwerpunkte liegen im Bereich der sozialräumlichen Stadt- und Regionalentwicklung sowie der Weiterentwicklung von Soziokultur.

Simone Gretler Heusser, Sozialanthropologin und Master of Public Health, ist Dozentin und Projektleiterin am Institut für Soziokulturelle Entwicklung an der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit und dort für das Kompetenzzentrum Generationen und Gesellschaft verantwortlich. Ihre Schwerpunkte liegen im Bereich Pluralisierung der Gesellschaft sowie freiwilliges Engagement.

Gabi Hangartner, Master Community Development und Soziokulturelle Animatorin, ist Dozentin und Projektleiterin am Institut für Soziokulturelle Entwicklung an der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit. Ihre Schwerpunkte liegen in den Bereichen Alter und Generationen, Theorien und Methoden der Soziokulturellen Animation, Mitwirkung und Partizipation.

Daniel Matti führt den Bereich Verkehr und Raum bei Interface. Seine Schwerpunkte liegen in den Bereichen Mobilität, Raumentwicklung und Herausforderungen des demografischen Wandels.

Verena Meier Kruker ist Geografin. Sie arbeitet als Dozentin, Projektleiterin und Autorin. Ihr Schwerpunkt ist Regionalentwicklung im Alpenraum und in Lateinamerika.

Colette Peter, Soziologin und MAS in Raumplanung ETH Zürich, leitet das Institut für Soziokulturelle Entwicklung und ist Vizedirektorin der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit. Ihre Schwerpunkte liegen in den Bereichen sozialräumliche Gemeinde- und Regionalentwicklung in ländlichen Räumen, Zivilgesellschaft und Partizipation.

Stefan Rieder ist Geschäftsführer und Gesellschafter von Interface. Er ist Experte für die Themen Energiepolitik und Verwaltungswissenschaft. Als Evaluator und Berater unterstützt er insbesondere öffentliche Verwaltungen bei der Planung und Umsetzung von Reformen und in Fragen der Organisationsentwicklung. Als Dozent unterrichtet Stefan Rieder an der Universität Luzern und an verschiedenen Fachhochschulen zu den Themen Evaluation, Politikwissenschaften und Energie.

Thomas Steiner, Bauingenieur HTL, Executive Master Gemeinde-, Stadt- und Regionalentwicklung, Evaluator, ist Dozent und Projektleiter am Institut für Soziokulturelle Entwicklung an der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit. Seine Schwerpunkte liegen in den Bereichen öffentlicher Raum, Quartier- und Zentrumsentwicklung sowie Partizipation.

Mario Störkle, Soziologe M.A., ist Dozent und Projektleiter am Institut für Soziokulturelle Entwicklung an der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit. Seine Schwerpunkte liegen im Bereich Stadt- und Quartierentwicklung sowie freiwilliges/ehrenamtliches Engagement und Zivilgesellschaft.

Alex Willener, MSc, leitet das Kompetenzzentrum für Stadt- und Regionalentwicklung an der Hochschule Luzern – Soziale Arbeit und lehrt zu Themen der Soziokultur, des Sozialraums und der Stadtentwicklung sowie zu den entsprechenden Methoden. Im Bereich der angewandten Forschung und Entwicklung leitet er interdisziplinäre und partizipative Projekte der Quartier-, Stadt- und Regionalentwicklung.